

# CENSURADO

## HACIA LA META

DOMINGO 29 / JUNIO

### 1. Introducción

En Filipenses 3, el apóstol Pablo invita a los creyentes a tener una visión clara sobre qué es lo verdaderamente valioso en la vida cristiana. Frente a los que confiaban en ritos externos o en logros personales para validar su espiritualidad, Pablo declara que todo aquello que antes consideraba importante (su linaje, su reputación religiosa, su celo por la ley), ahora lo considera “basura” en comparación con el valor supremo de conocer a Cristo. El centro de su fe no está en lo que ha logrado, sino en la justicia que viene por la fe en Jesús.

A partir del versículo 12, Pablo cambia el enfoque hacia el presente y el futuro. Reconoce que aún no ha alcanzado la plenitud, pero vive con determinación, avanzando hacia la meta que Dios le ha puesto. Esta imagen de una carrera espiritual nos llama a dejar atrás el pasado –sea doloroso o glorioso– y a correr con los ojos puestos en el premio: la vida en Cristo. Este pasaje nos desafía a evaluar qué cosas estamos valorando y cargando en nuestro caminar, y nos motiva a vivir con un enfoque claro, intencional y perseverante hacia el propósito de Dios.

### 2. Preguntas de reflexión

- ¿Qué tipo de “cachureos emocionales” has acumulado en tu vida y te cuesta soltar?
- ¿Te has sentido alguna vez estancado por tu propio orgullo o por las glorias del pasado?
- ¿Qué piensas cuando Pablo dice que considera “basura” todo lo que antes valoraba? ¿Te cuesta dejar atrás cosas buenas que ya no te sirven espiritualmente?
- ¿Qué cargas aun cargas en tu vida que necesitas soltar?
- ¿Cómo podemos apoyarnos como grupo o iglesia para caminar más livianos hacia la meta que Dios nos ha puesto?

### 3. Versículos Bíblicos

- Filipenses 3:12-14

### 4. Desafío

Tómate 10 minutos esta semana para escribir una carta (que no necesariamente vas a entregar) a una persona o a ti mismo/a, nombrando una carga del pasado que necesitas soltar. Luego, destruye esa carta como símbolo de entrega a Dios. Acompaña este acto con oración personal y, si lo deseas, cuéntalo a alguien de confianza para seguir sanando en comunidad.